
【校長のまなざし】 

 

『哲也の部屋』Ｎｏ．１〔６／１６（月）〕 

 大変遅くなり申し訳ありませんでした。４月からお世話になっています 学校長の

宮島 哲也 と申します。よろしくお願いいたします。  

今日から『哲也の部屋』ということで、学校生活や地域の方々とのかかわりなどの

なかで感じたことを、随想として書かせていただければと思います。不定期になりま

すが、気軽に読んでいただければ幸いです。 

改めまして、今年度新校長として赴任しました 宮島 哲也 と申します。前任の

田中校長先生とは同じ保健体育専門ということで、２０年来のお付き合いです。その

前の酒井校長先生・その前の倉嶋校長先生とも同じです。また、前任の長門小時代・

９年前まで勤めた武石小時代と合わせて１０年間、神川小学校の前を通って通勤して

いたこともあって、この神川小学校にはとても親しみがあり、ご縁を感じています。 

元気にがんばります。よろしくお願いいたします。 

 

○５月３１日（土）には、地域の皆様・保護者の皆様の熱い声援のなか、第１１７回

校庭大運動会が開催できました。神川っ子が躍動する姿に、改めて、鋭気がみなぎ

ってきました。「輝け、最高の神川っ子」があらゆる場面で実現できるよう努めます。 

○先日、体育主任に代わって体育集会を担当させていただきました。それからでしょ

うか。これまで休み時間に校長室に遊びに来てくれるのは同じ校舎にいる２ ,３年生

だけでしたが、他の校舎の高学年の子どもたちも遊びに来てくれるようになりまし

た。とっても嬉しいことです。この時間を大切にしたいと感じています。 


